



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

#### Boletín electrónico

Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



21/11/2008

## ARGENTINA: TRATA DE PERSONAS: LA POLICIA RESCATO A 11 MENORES EN PROSTIBULOS DE GUALEGUAYCHU

**Los operativos se realizaron entre las 21:50 de anoche y las 5:30 de esta madrugada • Para ello se afectaron unos 50 funcionarios de la División Investigaciones, Secretaría de Trata de Personas, División Operaciones y Seguridad y grupo especiales •**

Once menores de edad fueron rescatadas en tres prostíbulos • Una de ellas, de 16 años "está indocumentada y es proveniente del monte chaqueño, por lo que estaríamos frente a un caso de trata de personas muy claro", dijo a APF, el jefe de la Departamental Gualeguaychú, Mario Córdoba.

En un amplio operativo llevado adelante entre ayer y esta madrugada, la Policía logró liberar a 11 menores de edad, en tres locales nocturnos de Gualeguaychú. Según se informó a esta Agencia para las tareas fueron afectados unos 50 funcionarios policiales pertenecientes a la División Investigaciones, Secretaría de trata de Personas, División Operaciones y Seguridad, y grupo especiales, con móviles identificables y no identificables.

Entre las rescatadas, se encontraba una menor de 16 años "indocumentada y proveniente del monte chaqueño", confirmó Córdoba y dijo que se trata de una joven "que no tiene absolutamente a nadie y que se encontraba en ese lugar, creemos, ejerciendo la prostitución". Las restantes tenían edades que oscilan entre los 18 y 20 años.

El funcionario policial, explicó que el jefe de Policía, Héctor Massuh, "fue muy claro días atrás durante una reunión que mantuvimos, puesto que estaba muy preocupado por lo que estaba pasando en la provincia. En base a esas directivas hablamos con el doctor Héctor Vasallo, juez de Pobres, Menores y Familia, porque habíamos fracasado en varios intentos con los jueces de Instrucción. Por eso cambiamos la estrategia y el juez de Menores muy preocupado decidió comenzar a trabajar el mismo día y con estos resultados, diez menores de 18 y 20 años provenientes de Misiones, Santa Fe, que no tienen tutores, ni encargados, ni padres y están alojadas a disposición del juez".

En tanto, en el caso de la menor de 16 años, "interviene directamente la justicia penal, a través del juez de Instrucción en turno N° 3 a cargo Sergio Ricardo Carboni, Secretaría del doctor Lisandro Beheran, que seguramente va a disponer medidas a seguir, para ver qué hacemos con los dueños y determinar cómo llegó esta chica acá". La menor "está siendo trasladada al Consejo del Menor donde será alojada hasta tanto la Justicia resuelva".

Córdoba reconoció que se trató de uno de los operativos más grandes llevados adelante. También destacó la decisión del "juez de Menores, con quien no habíamos tenido anteriormente conversación con él, y realmente nos dio un apoyo muy grande". (APF.Digital)

<http://www.apfdigital.com.ar/>

Buscar en el sitio

BUSCAR